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“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。报告的作用是帮助读者了解特
定问题或情况，并提供解决方案或建议。下面是小编帮大家
整理的最新报告范文，仅供参考，希望能够帮助到大家。

程序员个人晋升述职报告篇一

以及项目开发时体现的淋漓尽致，本人对公司的理念非常认
同。公司发展不忘回报社会的壮举，令人敬佩。公司以人为
本、尊重人才的思想在实际工作中贯彻，这是xxx公司能发展
壮大的重要原因。在x年左右的时间实现跨越发展的确很不容
易，在智能交通行业深入发展是xxx公司的雄心壮志，也是凝
聚人才的核心动力。现在公司在视频监控以及安防行业起到
了举足轻重的地位，今后还将更加辉煌。

程序员个人晋升述职报告篇二

最开始担任管理一职时开发团队加我在内只有四个人，那时
只是抱着接受挑战的心理去做管理，加上我本人比较重感情，
团队之间关系相处都不错，但严重的问题逐渐显露出来：工
作的随意性、团队精神薄弱、工作方式蛮干，印象深刻的是
有几个开始承诺项目不能完工，于是最后天天加班，一直做
到早上6点，睡一会7点半接着上班，几个同事都是年龄差不
多的小伙子，干劲十足。后来随着时间的推进，问题越来越
摆在眼前：项目迟迟不能完工，又由于公司待遇方面让新员
工感觉不值得，于是形成了老板抱怨员工也抱怨的状况，我
在中间两点都要去“消火”，这期间是我们部门相对最累的



时间但也是相对感觉最充实的时候，后来，之前的员工跟我说
“再也找不到那种感觉了”，这是我能想像的。这期间主要
是老总对我十分信任，工作上主要是管理方法上对我指点了
不少。后来我逐步体会到，管理应该是“大家定规则去遵
守”，而不应该是“人管人”。

人管人很容易陷入一个误区：领导去时时刻刻关注每个员工，
这样最后往往后造成员工对领导的敷衍了事，管理松了员工
会责任下下降，管理紧了造成员工与领导关系紧张，另一方
面领导时间精力有限必然耗费大量的精力在日常的监督中而
不能投入到全局的管理中。

于是“定制度-定分工-定进度”，明确日常所有的规章制度，
这期间除了公司主要的工作规章制度外其他的日常工作纪律、
日常管理等规章制度都是我本人制订，然后征求大家意见最
后去贯彻执行。中间也遇到了不少问题，比如开始我们内部
是允许使用qq的，后来员工用qq闲聊的时间增多，大大影响
了工作效率，最后决心禁止，开始阻力较大(貌似程序员都喜
欢挂上几个qq去到群里搞个群主，虽然群里大多都是菜鸟)，
最后多次开会，逐个谈话，阐明道理，形势逐渐好转。

项目分工上针对技术水平明确分工，制订项目开发计划，由
于开始技术都不是很成熟，不少时间我这边强势要求，使用
野蛮方法，完不成加班――我陪着加班，这段时间能感觉到
员工对我稍有怨言但总体还是认可的。

这期间公司新招人员，人员的增多更使我意识到团队管理的
重要性，这期间版本控制、编码规范、文档管理、bug管理等
诸多问题都得到一一解决，技术水平上主要是我个人利用空
余时间学习新知识充电，然后展开各种培训，主要
是photoshop、css、js、sql等方面，培训一方面提升了员工的
技术水平，一方面我本人在学习培训的过程中得到的最多，
因为这个时候个人要求去思考的会更多，加上我本人对技术
兴趣比较深厚，所以后期工作慢慢踏入良性循环。



待遇低、条件艰苦、工作时间长、工作压力大是团队中最大
的难题，这方面公司在某些方面决策层有着严重的错误思想，
造成技术人员对公司埋怨增多，在这方面我本人只能以劝架
婆的身价去安慰身边的兄弟，因为我明白现在公司的问题与
当前中国软件行业的通病一样，盲目追求利益最大化，不求
质量，但求速度，整个社会风气造成软件行业良莠不齐发展，
整个中国三四个人的开发团队组成的公司数不胜数，整个程
序员阶层生存状况可想而知，疯狂加班、代码质量低下、维
护成本大、稳定性差、用户体验差……。

当然我们本身不能去逃避这个现状，对于个人来讲任何假大
空的口号都是没有意义的，程序员作为技术人员最重要的是
心态，以良好的心态去面对各种问题，发现问题、解决问题，
发现问题抱怨是解决不了问题的(“it民工”是我个人认为it人
最没有正确的自我定位的一个称谓，试想一个人连自己都看
不起自己的职业，他能做好自己的工作吗?)，最主要是解决
问题。

我在面试员工时反复提到的三点是：工作态度、发展潜力、
工作能力，由前向后排序，心态最重要，大公司大家都想削
尖脑袋往里挤，但名额有限，所以广大的程序员同志绝大多
数都集中在二流三流四流的软件公司，这个时候更应该做好
个人职业定位。以我个人的经验，新员工选择一家公司往往
最看重工资待遇跟发展潜力，程序员是一种不可以混日子的
职业，工作能力很重要，但不是最主要的，工作态度是最重
要的，工作态度往往跟个人的思想认识还有职业所在的环境
有关，我个人的体会是绝不能太过于情绪化，情绪化无论是
对工作还是对个人的发展都是不利的，就是说哪怕是明天你
要辞职，你今天都要把今天要做的事情认真用心做好。

对于工作责任心不够的员工是尤其值得关注的，他们往往自
我意识过于强烈，追求以自我为中心，很多时候伴随着工作
得不到认可、工作感觉不充实不开心，我会主动找他谈话，
我认识：你管理的是一个实实在在的人，他不是一台任你摆



布的机器，人会有情绪往往是有心结，找到原因，多加开导，
用心去关心每个成员。对于实在不适合在本团队发展的员工
要做好最坏打算。程序员这个职业与现在的大学生具有一致
的特征，一个是从天之骄子沦为多余人，一个是从高智商人
士成为今天中国通行的”it民工“。另一方面是程序员往往年
龄集中在20-25之间的男性中，情绪化、失落感、心理不成熟
等一系列问题都会出现。但这个阶段的人往往也最易沟通，
可塑性也较强，适当的引导、合理的方式会比野蛮的管理效
果强上百倍。

述职人：

20xx年xx月xx日

程序员个人晋升述职报告篇三

在5月中旬我来到xxxx公司信息科技有限公司参加招聘，经过
几轮面试和笔试，终于能够有幸加入xxxx公司这个大家庭，
在我进入公司时我拿到的第一份资料就是公司介绍和新员工
入职说明，当时只是觉得公司很正规，很强大。在和部门领
导以及项目经理交流后，感觉公司很亲切，很温馨。对其它
方面就不太知道，特别是对视频监控几乎一无所知。通过三
个月的亲身体会，对智能交通和公司有一定解。公司的理念
在平时的工作以及项目开发时体现的淋漓尽致，本人对公司
的理念非常认同。公司发展不忘回报社会的壮举，令人敬佩。
公司以人为本、尊重人才的思想在实际工作中贯彻，这
是xxxx公司能发展壮大的重要原因。在十年左右的时间实现
跨越发展的确很不容易，在智能交通行业深入发展是xxxx公
司的雄心壮志，也是凝聚人才的核心动力。现在公司在视频
监控以及安防行业起到举足轻重的地位，今后还将更加辉煌。



程序员个人晋升述职报告篇四

先自我简介一下，本人从事asp开发进一年，09届毕业生，xx
年11月开始上班，之前做asp，xx年2月后开始做asp，由于公司
转型，现在带十几个人在一起搞asp开发，主要是关于准金融
行业的行业管理软件。年度总结在会议上也写了，但仅限于
对于工作总结及xx年工作计划，自我总结较少，因此今天专
门做下自我的年度总结，主要从技术、管理、人生上面谈谈
这一年的收获，前辈路过欢迎多多指正。

程序员个人晋升述职报告篇五

回首这一年的工作，有硕果累累的喜悦，有工作当中的艰辛，
也有遇到困难和挫折时的惆怅。一年的时间，每当自己在总
结它的时候，感觉是那么的短暂?弹指一挥间。而也就是在这
一挥间，承载着太多太多，有收获与成就，有失败与不足。
回头看看20xx年的足迹，伴随着自己一年的是学习与坚持。
在项目开发的过程中，难题一个接一个的出现，每天我都会
不断勉励自己，好好学，以后会好的。在这一年时间里，我
学到了很多东西。每个人都是在不断的总结中成长，不断的
是审视中完善自己。在这一年里自己也是在总结、审视中脚
踏实地完成好自己的本职工作，现将这一年的工作总结如下：

1、刚到公司不久，我便开始负责云机页面的开发，因为各方
面都还不熟悉，经过一段时间的了解，也渐渐熟悉了，和同
事相处的比较融洽。html、css作为前端开发最基础的一部分，
但若熟练掌握，各种浏览器的兼容性便了然于胸。后来页面
开发完了，便进入测试和修改阶段了。正式上线之后进入试
运行阶段，可能会由于需求的改变，需要对页面进行修改和
功能的改变，就这样慢慢的熟悉了公司的业务。进入一边修
改代码一边学习的过程中。

2、公司需要开发app，需要嵌入web页面在手机里显示。嵌入



手机页面，由于手机有不同的尺寸，要保证页面布局的不能
错乱，需要做自适应效果保证页面兼容。然后就是一些按钮
的点击事件和触摸滑屏事件。有难以攻克的难题也会通过询
问同事和查找相关资料解决掉，一路过关斩将将所需要的页
面开发出来时，学到知识的同时为项目的开发以及公司的发
展贡献自己的力量。

3、有一些需要开发活动页面的需求，一般这种活动都是类似
于抽奖形式来吸引用户的，但也有别的内容，例如需要用户
报名然后进行投票来选取前几名的活动。这些活动会在pc端
显示，也会在手机端显示，需要写两个来在不同端显示。一
般活动页面是需要进行数据互相发送的，与后台对接就必不
可少了。然后就是公司官网页面的部分需要微调或修改。

在这一年多的时间里面，我参与的都是团队合作的项目，无
论是自己还是同事，我们都将就团队精神。在信任自己和他
人的基础上，思想统一，行动一致，这样的团队一定会攻无
不克战无不胜。我们的很多工作是一起完成的，在这个过程
中，大家互相提醒和补充，大大提高了工作效率，所有的工
作中沟通是最重要的，一定要把信息处理的及时，有效和清
晰。

学无止镜，时代的发展瞬息万变，各种学科知识日新月异。
我将坚持不懈地努力学习各种技术知识，并用于指导实
践。“业精于勤而荒于嬉”，在以后的工作中不断学习知识，
通过多看、多学、多练来不断的提高自己的各项技能。不断
锻炼自己的胆识和毅力，提高自己解决实际问题的能力，并
在工作过程中慢慢克服急躁情绪，积极、热情、细致地的对
待每一项工作。路漫漫其修远兮，吾将上下而求索。

程序员个人晋升述职报告篇六

作为一个新人来说，不懂就要问。在这里我觉得，如果是单
纯技术上的问题，如果可以google到的，我认为就可以自己



消化掉。问的问题一定要先google，然后带着自己的想法，去
问一些有经验的人，收获会更大。

曾经的我，埋头写代码，那时候很怕上司知道自己这不会，
那不会。所以拼命的掩盖自己不会的东西，自己查资料，下
班了问同学，上论坛发问。但是由于逻辑和现实需求不一样，
所以结果不理想。如果那时候，我把自己不理解的地方和上
司谈，也许会很快的就能完成这个任务，而不是返工。


